

# Heiko Wenig

Zentrum für Bewusstseins-  
und Energiearbeit



Ludwigsplatz 6a  
D - 83022 Rosenheim  
Tel.: +49 (0)8031 23 53 56  
Fax: +49 (0)8031 23 16 90  
email: heikowenig@web.de  
web: www.heikowenig.com

*Liebe Licht Leben*

## **Energielagebericht Juli 2012**

Die positiven Energien haben sich in den letzten Wochen sehr verstärkt und manifestiert und so wirkt die Grundenergie insgesamt in eine sehr gute Richtung.

Viele haben daher das Gefühl, dass etwas sehr Gutes wie vor der Tür steht, aber noch nicht ganz da ist.

Das Lichtvolle verdichtet sich immer stärker und manifestiert sich durch Erd- und Zeitenergie sehr komprimiert. Bei einigen zeigen sich dadurch Spannungen, die aber grundsätzlich positiv sind.

Es kommen kurzzeitig und heftig nochmals Strukturen an die Oberfläche, welche der vollen Manifestation dieser Lichtenergien noch entgegenstehen, die sich aber schnell lösen. Die Grunderdenergie, die darunter liegt, ist aber sehr positiv, geerdet und kraftvoll. Daher werden Manifestationen sehr gefördert, wie auch Entscheidungen. Diese werden quasi gefordert. Weicht jemand den Entscheidungen, die anstehen aus, wird er gebeutelt.

Trifft man die Entscheidungen, kann sich sehr viel positiver Wandel in kurzer Zeit geschehen – eine Zeit zum Berge versetzen. Der Kraftenergiefluss wird weiterhin immer intensiver und stärker. Dadurch werden auch Symptommatiken subjektiv intensiver, jedoch sind sie nicht mehr sehr tief verwurzelt und es lassen sich auch vielschichtigste Themen in sehr kurzer Zeit lösen.

Von der momentanen Energie werden vor allem Kehlkopf-, Herz- und Solarplexuschakra angesprochen. Entsprechend zeigen sich körperliche Symptommatiken im Bereich des Halses, Nacken, Bronchien, Lungen, oberer Bauchbereich und Wirbelsäule.

Entsprechend kann es in diesen Körperregionen auch zu Reinigungsprozessen kommen.

Auf spiritueller Ebene findet ebenfalls eine Stärkung, aber auch Neuausrichtung statt, so dass hier alte Glaubensmuster und Glaubenssysteme, die nicht mehr dienlich sind, sehr klar ins Bewusstsein treten und auch gut gelöst werden können.

Die Energien, aus dem Bereich der geistigen Welt, die gerade besonders gut wirken sind Metatron, Engel der Gnade und Chamuel. Unterstützend wirkt auch die kindliche, weibliche Energie, wie z.B. über die kosmische Mutter, um ein Gegenpol zu der momentan sehr kräftigen, männlichen, aktiven Energie, die besonders präsent ist zu schaffen.

Der nächste Energielagebericht erscheint um den 01.10.2012.